

# PlantaDoce.

Empresa

## Dedalus cierra la adquisición del negocio de 'software' sanitario de DXC Technology

La empresa, especializada en salud digital y diagnóstico, pretende expandir su negocio en los principales mercados europeos, a nuevos mercados y establecer un equipo de gestión altamente cualificado.

PlantaDoce  
30 abr 2021 - 10:51



Dedalus cierra una compra. La compañía especializada en salud digital y diagnóstico ha anunciado el **cierre con éxito del proceso de adquisición del negocio global de tecnologías de la información (TIC) de la salud de DXC Technology**. Dedalus refuerza así su posición como empresa especializada en TIC salud con uno de los equipos de investigación y desarrollo en salud digital más grandes de Europa. El importe de la transacción no ha sido desvelado, aunque en el momento del inicio de la operación se estimó en 459 millones de euros.

La empresa cuenta con una cartera de soluciones de salud digital en las áreas clínicas y hospitalarias, atención primaria y social, sanidad conectada y coordinación de

---

# PlantaDoce.

---

cuidados, diagnóstico y *life sciences*, entre otras. La adquisición permite a Dedalus **acelerar la transformación digital del ecosistema sanitario con capacidades de investigación y desarrollo (I+D) ampliadas.**

**Dedalus factura actualmente más de 700 millones de euros**, trabaja con más de 6.100 hospitales y 5.300 laboratorios en todo el mundo. La compañía cuenta con más de 5.500 profesionales y un equipo de I+D en salud digital compuesto por más de 2.000 personas, el 35% de su plantilla.

## **Dedalus crecerá este año en España tanto en negocio como en investigación y desarrollo**

Con esta adquisición, **la empresa pretende expandir su negocio en los principales mercados europeos**, expandirse a nuevos mercados en todo el mundo y establecer un equipo de gestión altamente cualificado, liderado por el consejero delegado de Dedalus, Andrea Fiumicelli, y el presidente de la compañía, Giorgio Moretti.

En España, Dedalus cuenta con más de treinta años de experiencia en el diseño, desarrollo e implantación de soluciones y servicios de tecnologías de la información para la sanidad. Además, **la compañía tiene en el país uno de los hubs de I-D globales de Dedalus**, con cinco centros de excelencia para el diseño y desarrollo de soluciones de salud digital que se comercializan e implementan en todo el mundo.

“Dedalus crecerá este año en España, tanto en negocio como en I+D”, ha asegurado la directora general en Dedalus Iberia, Marisa Felipe. La directiva ha explicado que el crecimiento del negocio estará basado en proyectos de transformación y mejora en sistemas ya desplegados y en el despliegue de nuevos sistemas centrados en la gestión de datos clínicos. **La compañía está en busca de más de treinta posiciones en España para las áreas de ingeniería y *delivery*.**

Por su parte, Moretti ha avanzado que “este año lanzaremos una nueva plataforma de salud digital y nuestras soluciones que impulsarán y respaldarán la creación de nuevos e innovadores modelos de salud digital”.